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Assunto: DEMARCAÇÃO DE VAGA 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, a necessidade de entrar em 

entendimentos com o setor competente, reiterando-lhe os termos da indicação n° 

324/2017, para que seja viabilizada a demarcação individualizada das vagas de 

estacionamento nas vias públicas localizadas região central da cidade. 

A medida visa disciplinar o uso e aumentar o número de vagas 

disponíveis na área central. Atualmente é muito comum ver veículos mal 

estacionados, que acabam utilizando uma área onde poderiam estar dois ou até três 

veículos. Muitas cidades já adotaram esse tipo de sinalização das vagas de 

estacionamento e os resultados foram positivos. 

Essa demarcação, a título de sugestão, pode ser feita em parceria~:1 
....... 
·~J 

com a concessionária da área azul , já que ela será uma das beneficiadas com aE.i 
..... ;-...:, 

melhor disposição e utilização das vagas. Sugiro ainda que possa ser feita em caráte~ 
•.!) 

experimental em uma área menor para analisar os resultados e verificar se há ou nã~ 
C!'· 
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melhora na questão do estacionamento. ~ 
~ -· R p 

Araraquara, 17 de julho de 2019. ~ 
..... 

Vereador e Presidente 
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Indico ao Senhor Prefeito Municipal, a necessidade de entrar em 

entendimentos com o setor competente, para que seja viabilizada a demarcação 

individualizada das vagas de estacionamento das vias públicas localizadas 

região central da cidade. 

A medida visa disciplinar o uso e aumentar o número de vagas 

disponíveis na área central. Atualmente é muito comum ver veículos mal 

estacionados, que acabam utilizando uma área onde poderiam estar dois ou até três 

velcu.los. Muitas cidades já adotaram esse tipo de sinalização das vagas de 

estacionamento e os resultados foram positivos. 

Araraquara,}19 de janeiro de 2017. 

/t ·c TE~NfE SANTANA 
Vere~ ar e Vice-Presidente 
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